

## 第1回学校運営協議会 今年も子どもたちとおとなで 熟議！

### 「四小ありがとうプロジェクト」をスタートさせました！

6月10日(月)、今年度第1回目の四小学校運営協議会を開きました。今年も委員は四小校区の5人の方、清田さん、打越さん、山口さん、松永さん、田畑さんです。学校運営協議会当日は平嶋PTA会長、南関町教育委員会の本多教育委員、米澤C・Sディレクター、伊藤統括的地域学校協働活動推進員も参加くださいました。学校、家庭、地域、行政が顔を合わせる貴重な会です。



まず、学校から学校概要を説明し、今年の学校の方向性を確認しました。また、四小学校運営協議会で地域の方に呼びかけて「四小応援団 美化部」を立ち上げる件について、詰めの協議をしました。

各学級の授業参観後には、6年生が会場にやってきて、児童を交えた五者連携の協議が始まりました。大きなテーマは「なりたい自分・学校・地域を実現するためにできることを考えよう」ですが、今年は、「ありがとう・感謝」をキーワードに熟議をしました。



#### 【熟議①】「地域の方への『ありがとう』を見つけよう」

最初はあまり思いつかなかった6年生。しかし、地域の方と話すうちに、登下校見守り、美化作業、読み聞かせ、体験学習支援、行事の協力、あいさつ、子ども会、学習や食の支援等、地域の方にたくさんいただいていることに気づいていきました。

#### 【熟議②】「地域の方に『ありがとう』を伝えるためにできることを考えよう」

これは、さすが柔軟な思考力を持つ子どもたちと地域の方々です。「ありがとう・感謝」の伝え方には、いろいろなアイデアが出てきました。ただし、具体的な内容はまだ秘密です。

今後、6年生たちは、今回の熟議の内容をもとに、目標と、その実現に向けて検討会を繰り返します。

最終的に、地域の方々への「ありがとう」をどうやって伝え、表現するのか、6年生の頑張りとお楽しみを。



## PTA資源回収 たくさんのご協力 ありがとうございます！

6月15日(土)は今年1回目のPTA資源回収でした。今回も雨の予報を吹き飛ばし、予定通りに実施できました。



朝早くからの作業でしたが、保護者や地域の方々のご協力で、たくさんの資源物を回収することができました。地域の方々には資源物回収や運搬でもご協力いただいていたました。



今回の収益も、子どもたち、学校の活動に活用させていただきます。たくさんのご協力、ありがとうございます。

## 南関四小ホームページ 皆様のアクセス お待ちしています！

パソコン、タブレット、スマホ等から「南関第四小学校」で検索してみてください。お待ちしております。